

- Pour l'Eglise, afin qu'elle soit lumière et porte ouverte pour tous les peuples de la terre, *Seigneur nous te prions ...*
- Pour ceux et celles qui sont au chômage, pour les foyers en difficulté, les enfants qui vivent des situations familiales difficiles, *Seigneur, nous te prions ...*
- Pour les chrétiens qui connaissent des difficultés pour annoncer l'Evangile, *Seigneur, nous te prions ...*
- Pour ceux qui sont persécutés de nos jours dans de nombreux pays, *Seigneur, nous te prions ...*
- Pour tous ceux qui prennent souci des pauvres et des personnes en difficulté, *Seigneur, nous te prions ...*

### Notre Père

#### Prière pour le mois missionnaire extraordinaire Octobre 2019

Notre Père,  
*Ton* Fils Unique Jésus-Christ ressuscité d'entre les morts  
 a confié à Ses disciples le mandat  
 d'« aller et de faire des disciples de tous les peuples ».  
*Tu* nous rappelles que par le baptême  
 nous participons tous à la mission de l'Eglise.  
*Par* les dons de Ton Saint-Esprit, accorde-nous la grâce  
 d'être des témoins de l'Evangile, courageux et ardents,  
 pour que la mission confiée à l'Eglise,  
 encore bien loin d'être réalisée,  
 puisse trouver des expressions nouvelles et efficaces  
 qui apportent au monde la vie et la lumière.  
*Aide*-nous à faire en sorte que tous les peuples  
 puissent rencontrer l'amour salvifique  
 et la miséricorde de Jésus-Christ,  
 notre Seigneur et notre Dieu, qui vit et règne avec Toi,  
 dans l'unité du Saint-Esprit,  
 aujourd'hui et pour les siècles des siècles. Amen.

### Avec Marie

Avec Marie, Etoile de la nouvelle Evangélisation, avançons avec confiance sur les chemins où le Seigneur nous attend.



#### Salve Regina

Que les bénédictions du Seigneur descendent sur nous, qu'elles fassent fleurir des fleurs de joie, de paix, d'amour et d'espérance en nous et autour de nous, jusqu'aux extrémités de la terre. Amen!

En route vers  
le mois missionnaire  
extraordinaire - Octobre 2019



PRIÈRE  
MARS 2019

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit! Amen!



Nous chanterons pour toi, Seigneur, Tu nous as fait revivre;  
 Que ta Parole, dans nos coeurs, à jamais nous délivre.  
 Car la merveille est sous nos yeux : aux chemins de la terre,  
 Nous avons vu les pas d'un Dieu partageant nos misères.

### Un message clair

Nous voici réunis, soeurs de la charité du monde entier et amis de Jeanne-Antide pour continuer notre méditation-prière inspirée par l'Exhortation apostolique du Pape François: la Joie de l'Evangile. En ce Carême, nous faisons nôtres les paroles du Pape:

#### De l'Evangile de la joie n°46

"L'Eglise est la maison paternelle où il y a de la place pour chacun, avec sa vie difficile... Si l'Eglise entière assume ce dynamisme missionnaire, elle doit parvenir à tous, sans exception. Mais qui devrait-elle privilégier ? Quand quelqu'un lit l'Evangile, il trouve une orientation très claire : pas tant les amis et voisins riches, mais surtout les pauvres et les infirmes, ceux qui sont souvent méprisés et oubliés, « ceux qui n'ont pas de quoi te le rendre » (Lc 14, 14).

Aujourd'hui et toujours, « les pauvres sont les destinataires privilégiés de l'Evangile » et l'évangélisation, adressée gratuitement à eux, est le signe du Royaume que Jésus est venu apporter. Il faut affirmer sans détour qu'il existe un lien inséparable entre notre foi et les pauvres. Ne les laissons jamais seuls".



Les mots de Dieu ont retenti en nos langages d'hommes,  
 Et nos voix chantent Jésus-Christ  
 par l'Esprit qu'il nous donne.

**De sainte Jeanne-Antide:** "Apprendre aux pauvres, malades ou enfants à connaître, aimer et servir Dieu, n'est-ce pas faire en partie ce que le Sauveur du monde est venu faire sur la terre?"

 Tes bras, Seigneur, sont grands ouverts  
pour accueillir les pauvres,  
Car ton amour nous est offert  
par ton Fils qui nous sauve.

### Pour une multitude en recherche

Le coeur ouvert à la Parole et aux appels de l'Esprit,  
prions avec les paroles du Psalmiste:

*N*ous avons entendu et nous savons  
ce que nos pères nous ont raconté;  
Nous le redirons à l'âge qui vient,  
sans rien cacher à nos descendants:  
Les titres de gloire du Seigneur,  
Sa puissance et les merveilles qu'il a faites (77, 3-4)

*P*ieté et tendresse est le Seigneur (111,4b)  
Il est fidèle pour toujours, il rend justice aux opprimés,  
il donne le pain aux affamés.  
Il libère les prisonniers, redonne la vue aux aveugles,  
il relève qui est tombé, Il aime les justes,  
protège l'étranger, soutient l'orphelin et la veuve.  
(146,6c-9b)

*I*l distribue ses bienfaits, il donne aux pauvres,  
sa justice subsiste toujours. (112,9)  
Il retire le petit de la poussière et relève le pauvre de la  
cendre pour le faire asseoir avec les grands,  
avec les grands de son peuple. (113,7-8)  
Gloire au Père...

### De l'Évangile de la joie n°47

“L'Église est appelée à être la maison ouverte du Père...  
Si quelque chose doit nous préoccuper et inquiéter notre  
conscience, c'est que tant de nos frères vivent sans la force,  
la lumière et la consolation de l'amitié de Jésus-Christ, sans  
une communauté de foi qui les accueille, sans un horizon  
de sens et de vie. Dehors, il y a une multitude affamée, et  
Jésus nous répète sans arrêt : “Donnez-leur vous-mêmes à  
manger” (Mc 6, 37)

### De l'Évangile de Marc, chap.6, 30-37

“Or les Apôtres, revenant auprès de Jésus, Lui racontèrent tout  
ce qu'ils avaient fait et tout ce qu'ils avaient enseigné. Et Il leur dit:  
Venez à l'écart dans un lieu désert, et reposez-vous un peu. Car  
ceux qui allaient et venaient étaient nombreux, et ils n'avaient  
pas même le temps de manger. Montant donc dans une barque,  
ils se retirèrent à l'écart dans un lieu désert.

Mais beaucoup les virent partir et en eurent connaissance, et ils  
accoururent à pied de toutes les villes, et arrivèrent avant eux.  
Jésus, sortant de la barque, vit une foule nombreuse, et Il en  
eut compassion, parce qu'ils étaient comme des brebis qui n'ont  
point de pasteur, et Il se mit à leur enseigner beaucoup de choses.  
Comme l'heure était déjà fort avancée, ses disciples s'approchèrent  
de Lui, en disant: ce lieu est désert, et il est déjà tard; il faut les  
renvoyer afin qu'ils aillent dans les villages et les bourgs voisins,  
et achètent de quoi manger. Il leur répondit: Donnez-leur vous-  
mêmes à manger”.

Temps de silence

*Aujourd'hui, ne fermons pas notre coeur mais écoutons la  
voix du Seigneur*  
**“Beaucoup accoururent à pied de toutes les villes, et  
arrivèrent avant eux”.**

*Aujourd'hui, ne fermons pas notre coeur mais écoutons la  
voix du Seigneur*  
**Jésus, sortant de la barque, vit une foule nombreuse,  
et Il en eut compassion, parce qu'ils étaient comme  
des brebis qui n'ont point de pasteur.**

*Aujourd'hui, ne fermons pas notre coeur mais écoutons la  
voix du Seigneur*  
**Jésus répondit à ses disciples : Donnez-leur vous-  
mêmes à manger.**

Avec l'ardeur de l'Esprit

Inspirés par la foi, le courage, l'audace de sainte Jeanne-  
Antide et de saint Vincent de Paul, de sainte Agostina, de  
la Bienheureuse Nemesia, et de la Bienheureuse Enrichetta,  
animés de la charité chrétienne qui embrasse tous les temps,  
tous les lieux, toutes les personnes, nous nous livrons avec un  
coeur universel au service et à l'évangélisation des pauvres.  
*Ensemble, Seigneur, nous te prions:*

**Seigneur, écoute-nous, Seigneur, exauce-nous!**